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    俄美峰会拟于北京时间16日19时开始     俄美峰会拟于北京时间16日19时开始 
含三部分会谈含三部分会谈

   巴淡建立航空维修经济特区收容万名职工   巴淡建立航空维修经济特区收容万名职工
        政府希望巴淡成为印尼经济火车头        政府希望巴淡成为印尼经济火车头

（本报讯）印尼经济
统 筹 部 长 于 6 月 1 2 日 在
廖 群 岛 省 巴 淡 市 主 持
了两个经济特区开幕仪
式，一个是隆莎数码产
业工业园，本报已在上
期精简介绍，第二个是
巴 淡 航 空 维 修 经 济 特
区（BAT，Batam Aero 
Technic),从事保养、维
修 和 大 修 ( M R O ) 飞 机
的工作，包括鹰航、狮
航集团等多类型飞机；
狮 航 集 团 总 裁 E d w a r d 
Siraity说明，特区拥有4
个占地30公顷面积的维
修机库，维修机库仍在
持续发展，投资指标是
7.92万,估计到2030年将
拥有一万名职工，成为
印尼最大的飞机维修中
心。据 Edward 介绍，

现在该公司 BAT已经
能够维护空客320系列、
空客330系列、波音737
系列和ATR 72-500/600系
列。 BAT 还获得了美国
运输部和联邦航空管理
局 (FAA) 的适航认证以
维护飞机。

“ 不 可 否 认 的 一 点
是，飞机工业不能与进
出口活动分开。 大约 
95% 的备件仍然需要从
制造国进口，” Edward 
说道。

他继续表示，成为经
济特区后，BAT 将更容
易向海外航空公司推销
飞机维修服务。 “我们
相信，通过成为经济特
区，在进出飞机方面的
文件编制过程将不再有
障碍，”他说道。

 

 
同时，隆莎数码工业

园经济特区KEK Nongsa 
Digital Park (NDP) 专注
于数字经济。 该地区旨
在成为数字初创公司的
总部，目标是拥有多达 
8,000 名员工。

 目前，在该公司经济
特 区 已 达 3 亿 美 元 的 投
资，总投资目标为15亿
美元。 不过，经济统筹
部长艾朗卡（Airlangga) 
要求该公司和当地政府
将投资目标提高至40亿
美元。

     艾朗卡部长希望巴
淡两个新经济特区发

展 为 印 尼 经 济 的 火 车
头，大力推动我国经济
复兴，并吸引新加坡和
国际外资，成为区域经
济合作发展中心。

廖 群 岛 省 省 长 A n s a r 
Ahmad 希望巴淡

岛两个经济特区的形成
将 加 速 区 域 经 济 复 苏 。 
目前，廖内群岛省政府还
提出增加另外四个经济特
区，分别是彭加拉普岛的
旅游经济特区、阿萨姆岛
的炼油经济特区、丹绒修
岛的货运港口经济特区和 
巴 淡 岛 卫 生 医 疗 经 济 特
区。

“我们肯定会提出一些
具有较高经济价值的地方
成为经济特区。我们仍然
秉持着诚意十足的原则，
为 投 资 者 开 辟 更 好 的 发
展空间 ，Ansar 说道。对
此，艾朗卡 建议地方政
府切记加强对当今疫情的
处 理 ， 以 恢 复 该 省 的 经
济。 他要求廖内群岛”

 

省政府在 2021 年 7 月
实现在巴淡岛和民丹岛
百分之七十的人口疫苗
接种目标。2021 年 6 月 
10 日，Ansar 发布了一份
通知，允许该省产业工
人使用政府提供的免费
疫苗。 之所以做出这一
决定，是因为企业互助
合作的疫苗接种计划和
自费疫苗接种工作尚未
实现。

今天，许多工业区为
工 人 提 供 大 规 模 疫 苗
接种。 在巴塔明多工
业区，共有 45,000 名
工人中的 7,914 名工人
接种了疫苗。 至于 PT 
Sat Nusapersada，共有 
10,000 名工人中约有 
7,000 名工人接种了疫
苗。(小文）

6月15日电 据俄罗
斯 卫 星 网 1 5 日 报 道 ，
俄 罗 斯 总 统 助 理 乌 沙
科 夫 表 示 ， 俄 美 领 导
人 峰 会 将 于 日 内 瓦 时
间6月16日13时(北京时
间19时)开始。俄总统
普 京 将 于 当 天 飞 往 瑞
士。

据 乌 沙 科 夫 介
绍 ， 届 时 ， 普 京 和 拜

登 的 会 谈 将 由 一 次 小
范 围 会 谈 和 两 次 大 范
围 会 谈 三 部 分 组 成 ，
期 间 将 有 茶 歇 。 双 方
讨 论 的 地 区 问 题 将 包
括 乌 克 兰 、 叙 利 亚 、
利 比 亚 、 阿 富 汗 和 纳
卡 问 题 等 。 据 报 道 ，
乌 沙 科 夫 进 一 步 指
出 ， 俄 美 领 导 人 峰 会
具 体 持 续 多 长 时 间 还

很 难 说 ， 不 过 在 协 商
会 晤 细 节 过 程 中 没 有
遇 到 特 别 的 问 题 。 “
会 谈 的 时 间 是 有 的 ，
但 现 在 谈 这 个 没 有 意
义 ， ” 一 切 将 由 两 国
总统掌控。

乌 沙 科 夫 还 表
示 ， 克 宫 对 俄 美 领 导
人 峰 会 持 实 际 乐 观 态

度 ， 没 有 预 期 取 得 突
破 ， 但 会 晤 将 有 益 于
两国关系。

俄美总统计划于6
月16日在日内瓦举行会
晤 ， 这 是 拜 登 担 任 美
总 统 以 来 ， 与 普 京 举
行的首次会晤。

日 前 ， 普 京 在 接

受 美 媒 采 访 时 曾 说 ，
俄 美 关 系 正 处 于 近 年
来 最 低 点 ， 但 仍 有 问
题 需 要 对 表 。 普 京 认
为 ， 俄 美 双 方 需 要 确
定 一 些 立 场 ， 以 便 更
有 效 解 决 共 同 关 心 的
问 题 ， 使 其 符 合 两 国
利益。
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